

Hoy en

LA PRENSA GRAFICA

Plenamente establecida la estación lluviosa 1989

La estación lluviosa de 1989 se ha establecido plenamente, afirmó ayer el director ejecutivo del Comité de Emergencia Nacional, profesor Luis Felipe Pineda.

Al ser requerido, el Prof. Pineda consultó al Servicio de Hidrología y Meteorología, en donde le confirmaron que la estación lluviosa se irá normalizando en el transcurso de la presente quincena, pero que definitivamente estaba ya establecida.

La lluvia de anteaer lunes 1 de mayo, fue de carácter general en todo el territorio nacional, muy copiosa y su duración fue de toda la noche.

Las precipitaciones pluviales medi-

das ayer martes, indican gran cantidad de lluvia en todo el país: en Zacatecoluca la precipitación máxima alcanzó los 96 milímetros, dijo el informante.

En el Aeropuerto Internacional El Salvador, en Comalapa, llegó a los 76.7 milímetros. Entre Ríos registró 87; 33 se registraron en Ilopango; 58 en Santa Tecla; 24 en Usulután y 42 milímetros en San Miguel, manifestó.

Finalmente, el profesor Pineda señaló que la situación de los vientos es normal y no se esperan vientos de gran fuerza capaces de causar algún daño a las viviendas.

700 demandas contra la Bolsa Valores Urbanos

Setecientas personas han presentado denuncias por estafas al Juzgado Tercero de lo Penal, en contra de miembros de la llamada "Bolsa de Valores Urbanos", las cuales ascienden a 13 millones de colones.

Según informó el Lic. Miguel Angel Hernández Rivas, fiscal adscrito al quinto tribunal, por este delito se encuentran detenidos David Ernesto Argueta y José David Barraza, fundador y jefe de Créditos, respectivamente.

Asimismo, dijo, existe orden de de-

tención para Silvia Dinora Durán, esposa de uno de los detenidos y también socia fundadora de la "Bolsa de Valores Urbanos". Las órdenes de detención fueron giradas por el Juzgado Tercero de lo Penal y Séptimo de lo Penal, en donde fueron presentadas inicialmente numerosas denuncias.

Informó el Lic. Miguel Angel Hernández Rivas, que también han sido interpuestas otras denuncias en los juzgados Primero y Segundo de lo Penal, las que sumadas a las del Tercero

—Pasa a la página 32—

Protesta campaña contra ARENA vice Pdte. Electo

La campaña de difamación en contra de ARENA, continúa en forma disfrazada. Al pueblo salvadoreño le hacemos un llamado para que le permita a ARENA gobernar y luego hacerle las críticas que quiera sobre cualquier error o para evitarlo, pero no hacer prejuicios en forma precipitada.

Así lo expresó ayer el Ing. José Francisco Merino López, Vicepresidente electo de la República, al rechazar algunas versiones sobre que "ARENA limitará la Libertad de

Información".

Es ridículo, enfatizó, que algunos sectores con mentalidad de culpabilidad, se den a la tarea de hacer prejuicios contra el Gobierno de ARENA, como dando a entender que los areneros llegaremos al poder con actitudes revanchistas; eso es ridículo, expresó.

"Estos señores están viendo fantasmas por sus propios pecados", reiteró Merino López. "ARENA va a gobernar para cinco millones de salvadoreños, sin importar el color político".

—Pasa a la página 32—



Sr. Eller Suárez

Temporada Sinfónica 1989

El pianista norteamericano Elier Suárez, actuará en la apertura de la Temporada Sinfónica 1989, que será inaugurada hoy a las 5 p.m. en el Teatro Nacional, auspiciada por la Asociación de Periodistas de El Salvador —APES—. (Inf. en Pág. 3).

Cristiani hoy en cena de Cámara

Los lineamientos de su programa económico durante los próximos 5 años de gobierno, expondrá hoy por la noche el presidente electo, Lic. Alfredo Cristiani. (Inf. en Pág. 3).

Embajada EUA niega visa a D'Aubulsson

El presidente del Organo Legislativo, Ricardo Alvarenga Valdivieso, criticó ayer la actitud del gobierno de los E.U.A., que por medio de su Embajada aquí, negó visa al diputado Roberto D'Aubulsson Arrieta. (Inf. en Pág. 3).

Realidad desvirtuará difamaciones

El vicepresidente electo de la República, Ing. Francisco Merino López, afirmó ayer que las críticas a priori al gobierno de ARENA, son difamaciones que la realidad desvirtuará totalmente, a partir del próximo 1 de junio. (Inf. en Pág. 2).

Construyen negocio en zona verde

La venta de una zona verde que sirve de división entre dos vías, ubicada en la esquina de la 25 Avenida Sur y Boulevard Venezuela, denuncian vecinos de comunidades aledañas. (Inf. en Pág. 32).

Menor muere destrozado por mina

Un menor que se dedicaba a preparar tierras para sembrar maíz, resultó totalmente destrozado al hacer contacto con una mina colocada por los terroristas cerca de El Paisnal.

Establecida estación lluviosa de 1989

La estación lluviosa de 1989 se ha establecido plenamente, afirmó ayer el director ejecutivo del Comité de Emergencia Nacional, Prof. Luis Felipe Pineda. (Inf. en Pág. 2).

Fraternidad del Evangelio Completo

El Lic. Manuel Edgardo Rodríguez Engelhard, dirigente de la Fraternidad Internacional de Hombres de Negocio del Evangelio Completo, explica que por el auge de este esfuerzo cristiano, han organizado "capítulos móviles" para llevar el mensaje por todo el país.

Campesino amputado por mina

Un campesino que regresaba a su casa de habitación luego de cumplir con sus deberes laborales, resultó amputado de su pierna derecha al hacer contacto con una mina terrorista en la localidad de California, departamento de Usulután.



Ing. Francisco Merino L.



Lic. Manuel E. Rodríguez

Editoriales

Quiere volverse a la retórica del 79

El país se encuentra económicamente mucho más deteriorado que en 1979. Y una guerra fratricida tan cruenta deja huellas profundas, cuyos efectos se sentirán por mucho tiempo. Esta década resume todas las virtudes y defectos de su historia, pero hay avances notables, en la organización política y en la conciencia social. Muchos valores están en crisis, y hay que rescatarlos; pero el espíritu nacional está saliendo fortalecido de la gran prueba histórica. (Editorial en Pág. 7).

Un día en nuestra historia

Mejorarán este año las Fiestas Agostinas

(Miércoles 3 de mayo de 1939). El Comité Permanente de las Fiestas y Feria de Agosto informó ayer que el presente año, las diversiones estarán en los mismos lugares del año pasado, con la diferencia de que esta vez los salones de cerveza improvisados serán de mejor construcción y serán más ornamentales. También las otras ventas tendrán mucho mejor apariencia, ya que a partir de este año tal festividad dejará de tener el aspecto pueblerino que siempre ha tenido.

Indice

Nacionales / 2-3	Hermano Pablo / 12	Deportes / 39-41
Internacionales / 4-5	Cartas a María / 16	Cómicos / 42-44
Editoriales / 6-7	Horáscop / 31	Clasificados / 45-52
Panorama Económico / 8	La Cámara Señala / 34	Cines / 53-55
Sociales / 10-30	Platillos Voladores / 34	Indicador / 53



OPERATIVIDAD. Los altos mandos de los cuerpos de seguridad se han estado reuniendo con el Estado Mayor de la Fuerza Armada, para unificar criterios y analizar a fondo la forma

en que, dentro del marco de la Ley, se combatirá el incremento de la violencia terrorista en la capital y ciudades del interior de la República. Oficiales de la Guardia Nacional, intercambian puntos de vista.